



# Adrián Rubalcava no ha invitado a Sandra Cuevas a formar parte de su futuro político

Se le cuestionó a si invitó a la alcaldesa, la primera persona en respaldarlo a sumarse a su nuevo propósito

**Jorge Aguilar**

metropoli@cronica.com.mx

“Sandra Cuevas tiene su propia ruta política” aseveró Adrián Rubalcava, alcalde de Cuajimalpa, quien se deslindó de las decisiones políticas que tome la alcaldesa de Cuauhtémoc, quién lo apoyó cuando el expriista se separó del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y del Frente Amplio por México, cuando los dirigentes de esa coalición decidieron que Santiago Taboada fuera el aspirante por la jefatura de Gobierno.

Crónica le cuestionó a Rubalcava si invitó a Sandra Cuevas, la primera persona en respaldarlo a sumarse a su nuevo propósito, a pesar de que ha tenido varios enfrentamientos con la exjefa de Gobierno.

“Sandra Cuevas tiene su ruta, ella es un actor político sumamente importante para la ciudad, relevante para la definición electoral, hemos estado platicando y vi en sus re-

des sociales que dará un anuncio acerca de cuál será su futuro político, no puedo hablar por ella, lo que diré es que es una persona que me ha acompañado en éste proceso y que me respeta en mis decisiones, nuestra amistad y cariño nos une de manera tan sólida que nos permitirá seguir caminando juntos”.

El 18 de noviembre, el alcal-

de anunció su salida del PRI y acusó a Alejandro Moreno, presidente del partido, de un traidor que solamente lo utilizó, cuando aparentemente, el dirigente solamente le envió un mensaje de WhatsApp para decirle que no había podido luchar y que negoció con los mandatarios del Partido Acción Nacional (PAN) y del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Andrés Atayde y Jesús Zambrano, respectivamente, una serie de acuerdos para colocar a Taboada como el único precandidato de la coalición.

En medio del anuncio, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, llegó para ofrecerle su respaldo en sus próximas aspiraciones políticas; días después, la edil reveló que igualmente, rompería todas las re-

laciones con el Frente Amplio y probablemente se uniría a Movimiento Ciudadano.

“Alcalde, te apoyo de frente, se hace frontal, tienes mi apoyo, amor y la Cuauhtémoc para que demos la lucha hasta donde la tengamos que dar, Rubalcava no está solo, cuenta conmigo y vamos a seguir trabajando por la Ciudad de México”, señaló Cuevas.